
那天在大傑家                杜竹風 

 

華漢要我寫一點聚會報告，不好不從，但老友聚會本身是最愜意的

事，簡單報告只能稍微補償一點，意思一下。 

 

 
前排: 黃錦玉 連淑卿 林錦鸞 黃大千 郭文賢夫人 王寶月 

後排: 陳筠 杜竹風 郭文賢 郭大傑 

 

下一張: 

前排: 黃錦玉 連淑卿 林錦鸞 黃大千 郭文賢夫人 王寶月 

後排: 陳筠 杜竹風 郭文賢 郭大傑夫婦 

 



 
 

 

那天在大傑家樓下看到黃錦玉，我馬上就認出來了，不知錦玉是否有

點失望，其實你氣色是比小學時好太多，應該認不出來的，但型還

在。她說中學時每學期血崩一次，因此家人不要求她努力讀書工作，

現在反而身體養好了，真是好命。 

 

認出黃錦玉，是因為旁邊站著王寶月，我倆東海還同學，她比當年瘦

多了，說是被學生氣的，看來還蠻值得，她是東海乒乓球校隊，我想

暑假時辦個附小四班乒乓球對抗賽，我們班女生有她與魏彩彤，其他

有興趣的同學現在先練習， 到時候互助裡該是較佔優勢。 

 

她兩是郭文賢從新竹帶來，文賢還帶來新竹城隍廟旁新复珍的禮盒，

猪油做的糕餅，好久沒吃到的古早味，文賢太太講話的表情，與文賢

像一個模子出來的，果真是夫妻臉，可惜文賢有點宅男，不願離家太

遠，因此上次加州聚會，大千與文賢小學到高中同學 12 年，特別留一

個房間等郭文賢來，結果還是沒有盼到。 



 

陳筠還是與小時候一樣，沒有聲音，那天沒機會問她，大學時追女朋

友怎麼是她室友的事，我記得靜宜一位潘小姐臉圓圓甜甜的，我怎麼

被當掉的不記得了，那天請陳筠告訴我就好。 

 

連淑卿還有小時候當班長的樣子，大千說記得她檢查是否睡午覺時眼

睛對看的樣子，文賢說記得她 帶隊向連老師道歉，請老師回來上課的

情景。但連淑卿服務也很好，那天大千就是由連淑卿直接送到機場回

美國的。 

 

大千的潛力多在附小畢業以後才發揮出來，附小沒參加田徑隊，但高

中還獲得全省中上運動會百米第三名，竹中時才玩樂器，至今還參加

交響樂團，可謂大器晚成，事業成功，但那天他說，那聚會是好久以

來最高興的一天，希望其他同學珍惜還能相聚的日子，多多參加。 

 

大傑夫婦招待，他們新店的房子租出去，住在遠雄蓋的哈佛大樓，說

以前讀書沒進哈佛，現在退休才住進哈佛，鄰居柯達三說以前夢想將

來住家要如何如何，像附近有散步運動的地方，現在在這社區就都實

現了，大傑一切都如意，就是中風過，老婆還年輕漂亮，要好好保養

身體。 

 

那天為山東同學會的事，請林錦鸞來說明，她已經自黎明專科中文教

授崗位上退休，這次被彭向陽找來幫忙安排同學會，蠻吃力的，只有

請同學盡力支持，她住新店安坑，離我家不太遠，那天承她送我回

家，在此致謝。 

 

這次聚會前，聯絡一些同學不能來，竹英要照顧流浪狗，賴治邦女兒

生日，吳敏欽工地忙，鄭麗里照顧老人，曾台英已先安排要花蓮台東

玩，林炳輝與大千小時是鄰居，早兩天竹中同學會來過，那天有事就

沒能再來，陳必銘有應酬，他說明年退休後就會常來。王光仁生意

忙，但我家附近的八方雲集店員說，他們老闆只每週來收一次錢就

走，光仁會參加山東聚會，大概快進入這境界了。 

 

拖了好幾天才報告完畢，請原諒。 
 


